

En 2001 ont été créés des groupes de travail et de lecture, visant à réunir les auditeurs des séminaires de Gisèle Gelbert autour de la théorie, en centrant la réflexion sur un des chapitres de ses ouvrages. Ces groupes, intitulés CERETTA (CERcles d'Etudes sur les Troubles de Type Aphasique) ont permis de tisser un réseau d'orthophonistes dans toute la France autour d'une réflexion commune avec, en même temps, des réponses aux questionnements sur le traitement des troubles de type aphasique.

Un groupe de six orthophonistes, de Paris et d'Ile-de-France, en constitue l'élément centralisateur, précisant les textes à étudier - le même pour tous les groupes - organisant des réunions et coordonnant l'ensemble de ce fonctionnement.